
Más de 15 mil personas ya reciben apoyos del gobierno federal en Chicontepec, informa presidente López Obrador

Vamos a atender a todos, escuchar a todos, respetar a todos, pero le vamos a dar preferencia a los humildes



Presidente Andrés Manuel López Obrador en Veracruz

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
21 de julio de 2019

Categoría
Comunicado

- En Chicontepec no hay internet ni teléfono, es la justificación para nuestra empresa de telecomunicaciones
- Primer mandatario concluye gira con 18 hospitales rurales supervisados de 80 que recorrerá

Chicontepec, Veracruz, 21 de julio de 2019.- En la Huasteca Baja de Veracruz, uno de los municipios con mayoría de población rural e indígena, los primeros 15 mil 981 habitantes en situación aún más vulnerada han empezado a recibir de manera permanente el apoyo del gobierno federal a través de programas sociales de entrega directa.

Así lo informó el presidente Andrés Manuel López Obrador al realizar un desglose de avances que hasta la fecha ha cubierto el gobierno federal en el municipio.

“Vamos a atender a todos, escuchar a todos, a respetar a todos, pero le vamos a dar preferencia a los humildes. Por el bien de todos, primero los pobres.”

En asamblea pública, el primer mandatario dijo que siete mil 236 adultos mayores ya reciben su pensión, lo que representa el 88 por ciento de avance. La meta es que los mil 194 adultos mayores de Chicontepec alcancen el beneficio en breve.

“Ya también -y esto es un orgullo- todas las niñas, niños pobres de Veracruz con discapacidad están recibiendo su pensión de dos mil 550 pesos. Aquí, en el caso de Chicontepec, sólo en el municipio, mil 365 niños y niñas están ya recibiendo este apoyo.”

Agregó que se han entregado mil 256 becas para educación básica, lo que representa el 35 por ciento del total de tres mil 582 que recibirán el apoyo. Igualmente, dos mil 279 alumnos de educación media superior reciben su beca del gobierno federal, es decir, el 88 por ciento del total, que son 2 mil 604 estudiantes.

A ello se suman 142 universitarios en situación de pobreza que ya cuentan con su beca de un total de 162 en Chicontepec, así como tres mil 803 productores, ejidatarios y pequeños propietarios, que representan el 61 por ciento de un total de seis mil 231.

Recordó que el programa Sembrando Vida también se aplica en Veracruz, con lo que miles de campesinos contarán con un empleo permanente y bien pagado por la siembra de árboles frutales y maderables, además de otros programas que llegarán a Chicontepec con prioridad para los más humildes.

En Chicontepec no hay internet ni teléfono, es la justificación para nuestra empresa de telecomunicaciones

En vista del profundo rezago que padece la región, el jefe del Ejecutivo federal enfatizó la importancia de trabajar desde todos los frentes, y el ámbito tecnológico no es la excepción:

“Ya se creó la empresa de telecomunicaciones e internet, porque vamos a darle servicio de internet a todos los pueblos de México. Ya saben ustedes como está lo del internet ¿Aquí se puede hablar por teléfono, por telefonía móvil en Chicontepec? Fíjense, y es cabecera municipal. Miren cómo estamos. Me dan ganas hasta de decir algo, pero no.

“Bueno, pero que lo sepa el mundo: En Chicontepec, el balcón de la Huasteca Veracruzana no hay internet ni señal de teléfono, no se puede hablar por teléfono y es cabecera municipal. Esa es la mayor denuncia y la justificación del porqué va a haber esta empresa de telecomunicaciones y de internet.”

Presidente concluye gira con 18 hospitales rurales supervisados

Con el recorrido de supervisión al Hospital Rural de Chicontepec, el primer mandatario cumple la visita número 18 de un total de 80 que realizará por las unidades médicas del país para evaluar la situación del servicio de propia boca de usuarios y personal médico.

Al término de cada visita encabeza un acto público para informar las acciones que se tienen consideradas para garantizar servicio médico de primera calidad y abasto suficiente de todos los medicamentos, sin restricciones, en todo el territorio nacional.

La atención se brindará mediante instituciones de seguridad social, que seguirán brindando servicio a la población derechohabiente, y el nuevo Instituto de Salud para el Bienestar, dirigido a la población abierta. A partir de ahí se trabajará en cuatro grandes acciones, de acuerdo con lo expuesto por el presidente:

“La primera es que no falten las medicinas, porque ya saben cómo hay desabasto. Y lo mismo en el caso de los médicos, de las enfermeras; modificar los tabuladores o incentivos. Lo tercero, que mejoren las instalaciones. Y el punto cuatro, la regularización de los trabajadores de la salud.”

El presidente estuvo acompañado por el gobernador Cuitláhuac García Jiménez; el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto; el presidente municipal de Chicontepec, Pedro Adrián Martínez Estrada; la directora del Hospital Rural Chicontepec, María del Carmen Vega Rosas; así como integrantes del gabinete federal de salud.

Comunicado 415.

